

qui fut en personne conduire et installer la première colonie de ses Religieuses, volant à cet office d'héroïque dévouement.

Enfin et en dernier lieu, la Révérende Sœur Davignon fut envoyée à Madawaska (New-Brunswil), pour y commencer un nouvel hôpital sous le vocable de St. Bazile: c'est même en présidant à ces bâtitesses qu'elle contracta la maladie qui l'a conduite au tombeau.

On remarquera que la digne Religieuse ayant toujours été désignée pour aller présider à ces diverses fondations, on doit naturellement en conclure qu'en dehors des vertus du cloître, elle avait sans doute fait preuve d'une grande capacité, et mérité sous ce rapport de la part de ses Supérieurs et Supérieures, la plus haute confiance.

Comme preuve de son courage il faut dire que revenue l'automne dernier à la maison-mère, et déjà malade comme on l'a dit, elle supplia Mgr. de Montréal de lui permettre de repartir pour aller mourir au milieu de ses travaux. Sa piété, sa patience et sa résignation pendant sa longue maladie ne se sont pas démenties un instant.

Quelques minutes avant sa mort, entendant les sœurs, ses compagnes pleurer près de son lit, elle ouvrit les yeux et avec ce sourire, dont tous protestants comme catholiques, se rappelleront longtemps, elle leur dit: "Au ciel nous nous rencontrerons." A cette appel les sœurs se résignèrent en disant: "C'est une protectrice de plus auprès de Dieu."

Ses restes mortels ont été inhumés à St. Bazile, sous les voutes même de l'hôpital qu'elle y a fondé.

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

L'épouse d'Adolphe Duprat; Veuve Gonzague Latour; Frs. Raymond; l'épouse d'Antoine Lapointe; Chs. Lazare Morin; Marguerite Charbonneau; veuve Jos. Deniger.